

上新田小「校長室だより」糸半

きずな

平成29年 7月20日
 上新田小学校 文責 校長
 平成29年7月号 NO.4

教育目標「よく学び 心やさしく たくましく すすんで働く 上新田っ子」

平成29年 1学期 無事終了！

今年度もあっという間に1学期の終業式を迎えました。今年度の1学期も、大きな問題等もなく、子ども達は様々な面で大活躍を見せてくれました。子ども達一人一人が、学校の教育目標に向かって、一人一人の「**凡事徹底**」「**自分もOK 相手もOK**」に取り組んでくれた成果ではなかったかと思えます。上新田小学校としての最後の1年が1日1日過ぎていっています。2学期以降も順調に成長し、最高の1年として締めくくれるよう夏休みもがんばってほしいと思います。また、いよいよ明日から夏休みとなります。家庭での「**凡事徹底**」を実践して、ルールを守り、自分自身を高めながら、楽しく思い出に残る夏休みになることを願っています。

今年も活躍！上新田っ子

前号に引き続き、上新田の子どもたちは、学校内外で活躍しています。夏休みはいろいろな作品集もあります。できるものにチャレンジ！

上新田少女バレー
 6年 さん
 4年 さん
 今年度も九州大会出場



「大きくなったビヨちゃん」

かひいひよこのビヨちゃん、かわいらしい姿を見せてくれた。夏休みには、大きくなったビヨちゃんを描きました。かわいらしい姿から、かわいらしい言葉や行動も、色々に描きつけて工夫して描きました。

絵画、お絵かきも大好きな4年、かわいらしいビヨちゃんに注目して描いてほしいと思います。



「きらわれもの」

この絵画には、色々なゴキブリや、おそろしい動物の姿が描かれています。お話を聞いて、描かれていく姿を、おそろしい動物の姿が描かれています。お話を聞いて、描かれていく姿を、おそろしい動物の姿が描かれています。

4年 さん 6年 さん
 町手作り絵本コンクール最優秀賞「よみがたりに紹介」

しんとみ読みがたり 3・4年大活躍

7月1日（土）に新富町文化会館で行われた「新富読みがたり」において、3、4の児童が音読として、「からだあいうえお」の群読を行いました。今年度は3、4年全員参加で、大きな声ではきはきとした群読をすることができました。参観していた方々から、「上手でしたね。」との言葉をいただきました。校長としては、「やっぱり一番よかった。」と思っています。・・・ ^_^;



PTAも また がんばった！

先日7月8日（土）に行われた町PTA連協ミニバレーボール大会でなんと**2年連続優勝**しました。和気あいあいながら真剣に自分のプレーに集中し？もちろん珍プレーもありましたが、大盛り上がり、結果的にV2達成。この勢いを保って**学校保護者地域一丸**でがんばりましょう。よろしくお祈りします！



毎年載せていることですが・・・！

昨年、一昨年の夏休み前の校長室だより「勉強する時は、一定時間机に向かい、きちんと上体を支え、指と目を連動させながら、字を書いたり、計算したり、単語を覚えていかななくてはなりません。そのためにより姿勢を保ちながら勉強を続けることが必須です。この能力は、毎日の積み重ねによってしか形成されません。」ということ載せています。学習量が増える中学、高校になっても集中して学習することが持続できる肉体的能力（立腰：腰骨と立てて姿勢よく机に向かい集中することができる力）を小学生の頃から、身に付けさせるために、今年も、夏休みの家庭での学習でも机に向かうことを意識するようご家庭での声掛けをお願いします。



「学びの凡事徹底！」